

DESCLASIFICACIÓN DE LOS OVNIS? PREGUNTAS PARA LA ENTREVISTA CON AJ ROBERTS

Published 3 June 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Preguntas de la entrevista en inglés

Mayo - 2023

Pregunta: ¿Es la Tierra globo y la Tierra plana ambas psyops? ¿Es el planeta una forma esferoide con tierra interior y un sol central?

Yazhi: Lo son. En el pasado y desde Arquímedes, ha sido posible calcular el tamaño y la forma esférica de la Tierra. Luego vinieron todos aquellos otros que incluso dieron su vida por demostrar que la Tierra no es el centro del Sistema Solar ni de nada, Tycho, Copérnico, Galileo, algunos incluso fueron quemados por ello. Y ahora quieren borrar todo ese avance de la ciencia práctica.

Es una operación psicológica, porque lo que quieren hoy en día es confundir a la gente para que sean más fáciles de controlar. Quieren que la gente no sepa nada. Eso es parte de la destrucción de toda la cultura para implementar el Nuevo Orden Mundial. Confundir a la gente es básico ya que no tienen fundamentos en los que apoyarse, y no sólo sobre la forma de la Tierra, sobre todo. También enlaza con grupos de la Nueva Era e incluso con grupos de investigación OVNI y extraterrestres controlados por agencias de 3 letras que están patrocinados por el gobierno.

La Tierra no es una esfera perfecta. Y es por eso que en algunos lugares los cálculos pueden demostrar que la Tierra es plana, sí, sí, hay zonas planas, ¡pero no toda es plana!

Algunas teorías de la Tierra plana, las más elaboradas, dicen que la Antártida es sólo un muro de hielo y más allá hay otros continentes, también contenidos con un muro de hielo (la Antártida) y más allá más continentes. Diferentes, con otra gente. Dicen que la Tierra es mucho más grande, mucho, y que eso explica por qué hay parches con continentes que están encerrados con hielo.

Y... no. Todo es una operación psicológica. Porque si la Tierra fuera mucho más grande se estropearían todos los cálculos astronómicos. Y se puede calcular la forma y el tamaño de la Tierra muy fácilmente, con sólo mirar un eclipse lunar. ¡Venga ya! La Tierra es redonda, te guste o no, lo demás es una operación psicológica.

Gosia: ¿Cómo lo explican los de la Tierra plana? El eclipse lunar.

Yazhi: Tengo entendido que en este punto huyen, o alegan alguna otra cosa, como que la Luna está mucho más cerca y que alguien está proyectando ese eclipse para confundir a la gente. Siempre salen con alguna explicación rara sin sentido. Y aunque la Luna es artificial, una vieja nave de la biosfera, y con un holograma delante, la Tierra la sigue eclipsando con exactamente el mismo efecto que si fuera una luna natural.

Pregunta: La última vez hablamos de que 1 de cada 5 personas es humana en nuestra realidad. Creo que esto se está volviendo más obvio para mucha gente cada día, pero ¿cuál es la mejor manera de que la gente vea que alguien es un PNJ? ¿Qué características?

Yazhi: En resumen, no se puede, no se puede saber con seguridad. Sobre todo cuando la otra persona es alguien con quien interactúas a diario. Pero hay algunos indicadores claros, sobre todo en el caso de personas con las que apenas interactuamos, aunque las veamos todos los días.

Y esos indicadores son su falta de pensamiento crítico, el querer ajustarse a la norma, el darte respuestas que ya has oído antes, como en la televisión, es decir, respuestas estandarizadas de Matrix, casi como si la otra persona fuera un robot. Muchas veces puedes ver esto con personas que ni siquiera pueden salir de su zona de confort, como alguien que está trabajando para un gobierno, para los procedimientos oficiales del gobierno. Quieren pasar de ti rápidamente, ya que tienen que atender a otras 35 personas antes de irse a su descanso. Esa mentalidad. Rígidos, irreflexivos, incluso pueden poner cara de enfado si quieres empujarles aunque sea un poco fuera de su zona de confort. Lo más probable es que sean personas falsas. Sé que es difícil aceptarlo como un hecho, pero es así, la mayoría de la gente de ahí fuera ni siquiera existe.

Pregunta: ¿Cuál es el papel de Donald Trump en todo esto?

Yazhi: La lucha por el poder puede ser cierta en un nivel, pero al final él sólo estaba desempeñando un papel de oposición controlada. La agenda de "Confía en el plan", para que la gente no haga nada, ya que piensan que los Patriotas están al mando. Eso es más control sobre la gente. Teatro, pantomima. No confíes en nadie de ese grupo, es otra operación psicológica.

Pregunta: ¿Veremos divulgación a escala mundial de nuestra familia estelar este año?

Swaruu X (Athena): Todas estas preguntas tienen básicamente la misma respuesta. Toda esa información en la red que conduce a esas ideas, o a esas expectativas, proviene de grupos de la Nueva Era controlados por el gobierno. Al menos en su mayoría. Y los que no están controlados por el gobierno sólo están compartiendo más de esa información de una manera sincera pero desinformada. Estoy siendo directa.

No hay razón alguna para que haya una divulgación completa de las "familias estelares" este año o cualquier otro. En nuestra opinión, si eso ocurriera se disolvería la ilusión de la Matrix 3D en la Tierra. Y ellos, los controladores, no están interesados en hacerlo porque perderían el control sobre la gente, a menos que su plan sea hacer un evento controlado y fuertemente manipulado que imite una divulgación, y eso es la falsa invasión alienígena. Sin embargo, desde nuestro punto de vista, no vemos que eso vaya a ocurrir pronto, pero es imposible saberlo con seguridad.

Si hubiera una desclasificación real de la familia estelar, las implicaciones para la

humanidad serían enormes, y la ilusión de la Matrix 3D se disolvería en muy poco tiempo. Con los datos que hemos visto, los controladores, tanto de la Tierra como del espacio, no están interesados en destruir su patio de recreo.

Puedo responder directamente que no hay planes para hacerlo, al menos desde el punto de vista de los miembros de la Federación. Podemos saberlo desde nuestro punto de vista aquí. Y debo subrayar que parecemos ser el único grupo ET que habla y que no tiene nada que ver con el movimiento de la Nueva Era. Somos directos, nuestra credibilidad cae por ello. Entendemos por qué.

De todas formas, no son afirmaciones nuevas, lo llevamos viendo desde hace muchos años, más de una década o incluso más. Exactamente esas afirmaciones. Nunca ocurre, y sólo juegan con las esperanzas y los sentimientos de la gente. Ese es el plan, mantenerlos esperando un salvador externo que siempre está por llegar y siempre a la vuelta de la esquina, siempre en proceso de salvar al planeta de invasores malvados.

La gente que dice que llegará para salvar a la humanidad son los mismos que están oprimiendo a la gente. El Cabal en la Tierra y los controladores en el espacio, y esos son su querida Federación Galáctica. Y no, no son malos per se. Son permisivos con lo que la gente quiere y eso es más desafíos para sus almas. Así que son malos, y no, dependiendo del punto de vista.

Pregunta: ¿Veremos pruebas de vida bajo la Antártida este año? ¿Y el sistema financiero cuántico?

Swaruu X (Athena): Después de todo lo que acabo de decir, puede que haya algún tipo de noticia sobre alguno de esos temas, como la Antártida, por ejemplo. Y si dan una miguita de información a la gente, puede que afirmen que Athena estaba equivocada. Pero el problema es que lo que siempre dan a la gente, siempre es información muy escasa y sin importancia. Nunca dirían que hay toda una civilización en la Antártida. Dirían que han encontrado algún tipo de especie nueva de pez antártico que se creía extinto desde hace mucho tiempo. Algo por el estilo, no mucho más.

Así que sobre esas preguntas, están todas conectadas, y nosotros desde aquí las vemos como ilusiones y agenda de "hopium" controlada por agencias de 3 letras. Más sistemas de control de la Nueva Era.

El sistema financiero cuántico, lo vemos como una excusa para vender a la gente un sistema financiero aún más esclavizante, es hopium para que la gente acepte todos los nuevos cambios en la economía pensando que les beneficiará, cuando es otro truco del gobierno y la banca para que la gente obedezca las nuevas reglas, siempre esperando justicia.

Los cambios en la economía llegarán, todo deriva hacia un mundo digital, pero no favorecerán al pueblo. Sólo les darán la ilusión de que sí.

Pregunta: ¿Se disolverán los gobiernos convencionales tal y como los conocemos?

Swaruu X (Athena): Están vendiendo esto a todas esas comunidades de la Nueva Era como algo bueno, pero no es otra cosa que el Nuevo Orden Mundial, Un Gobierno disfrazado. Sólo se presenta de una manera azucarada.

No estoy siendo negativa, estoy siendo realista, y estoy basando todo lo que digo en décadas de información procesada por mi grupo.

El poder sigue estando en manos del pueblo, como siempre ha estado. Pero no saben utilizarlo ya que lo ceden al autoritarismo. La gente debería empezar a pensar por sí misma, y a responsabilizarse de todos sus actos como lo haría una especie madura.

CONVERSACION CON ANEEKKA - 2021

Robert: ¿Qué consecuencias traería la desclasificación del fenómeno OVNI – extraterrestre a esta civilización?

Anéeka: Yo, Anéeka, no creo personalmente en una desclasificación total del llamado fenómeno naves espaciales presentes de ocupantes no humanos (OVNIs). Precisamente por las consecuencias. Solo desclasificarían lo que a los que están en el control les convendría para cada una de sus agendas. Esto va también por la llamada falsa invasión extraterrestre usando tecnología Blue Beam.

Lo que pasa es que el aceptar que hay extraterrestres traería una serie de reacciones en cadena que destruirían el concepto y todo lo que forma la Matrix que ellos han impuesto sobre la gente con tanto trabajo y cuidado. El que acepten extraterrestres sería aceptar que hay más personas como ellos afuera, en primer lugar, lo que destruiría sus ciencias naturales, evolución y todo eso. Traería a las personas la idea de que son estelares también, por lo tanto libres. Verían las mentiras que se les ha impuesto por no menos de miles de años. También traerían la consecuencia de que la gente se daría cuenta de la existencia de tecnologías de energía y de transportación libres. Esto colapsaría economías enteras, sus mercados, su banca. Liberaría las mentes de todos. Los haría libres e incontrolables.

Robert: Cambiaría todos los dogmas y paradigmas. Tiraría la Matrix del control mental. Los pilares de la Matrix se derrumbarían llegando por parte de los ET nuevas opciones.

Anéeka: Y eso es lo último que quieren. Lo que desean es el control absoluto sobre la raza humana. Pero esto no acaba ahí. Sino que el desclasificar todo traería para las almas la desaparición de la serie de experiencias nutritivas que tienen al entrar ahí a vivir en la Tierra. Aún desde el punto de vista cósmico, se perdería la posibilidad o la opción de tener esa clase de vivencias. En parte por eso la Federación misma protege y perpetúa la Matrix.